

Nachrichtendetails

Vorlesetag im Kindergarten „Am Kornfeld“

24.11.2025 16:54 von Heike Arnold

Am bundesweiten Vorlesetag erlebten die Kinder des Kindergartens „Am Kornfeld“ einen besonderen Morgen. Der 1. Bürgermeister Herr Ludwig Greimel und Franziska Waxenberger waren dieses Jahr die Vorlesepaten und lasen in kleinen Gruppen verschiedene Bilderbücher vor. Die Kinder lauschten gespannt Geschichten wie „Im Winterwald“, „Der Superwurm“ und „Die kleine Rittereule“.

Der Vorlesetag gilt als Deutschlands größtes Vorlesefest und soll Kinder früh für Sprache und Bücher begeistern. Auch im Kindergarten „Am Kornfeld“ war die Freude groß und die Kinder genossen den unterhaltsamen Vormittag.



